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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ３年１１月２４日 

午前・午後１０時４５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番 横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.小中学校屋内運動場整備

について 

（１）天井整備について 

 

 

 

 

 

（２）トイレ整備について 

 

 

 

（３）床板整備について 

 

 

 

 

 

（４）大型冷風機について 

 

 

 

 

 

 

 

① 雨漏り、天井落下防止等の通常点検や整備につ

いて進捗状況を伺います。 

② 雨漏りや、天井落下があった場合の連絡、対処

方法を伺います。 

③ 今後の整備計画を伺います。 

 

① 各学校のトイレ設置状況を伺います。 

② トイレ洋式化の進捗状況を伺います。 

③ 今後の整備計画を伺います。 

 

① 床板張替えや研磨による整備が必要となる経過

年数を伺います。 

② 整備が必要な経過年数を過ぎた学校数を伺いま

す。 

③ 今後の整備計画を伺います。 

 

① 設置状況や使用するための条件等を伺います。 

② 現在はフロアの角に置いてあるが、試合等の場

合に影響が考えられます。今後の管理について

伺います。 
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２. ふるさと納税について 

（１）寄附金について 

 

 

（２）ポータルサイトについ

て 

 

 

 

 

 

（３）使用目的と効果につい  

て 

 

 

 

３．経済対策について 

（１）佐野市プレミアム付商

品券２０２１について 

 

（２）キャッシュレスキャン

ペーンについて 

 

 

（３）１８歳以下１０万円の

給付について 

 

 

４．公立中学校・義務教育学校

から高等学校への進学状況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 寄附金額の推移の要因について伺います。 

② 今年度の寄附金額について伺います。 

 

① ポータルサイトを増やした理由と効果について

伺います。 

② ポータルサイトを使う事務手続き上の流れや効

果について伺います。 

③ 業務量が多くなっている事への執行体制につい

て伺います。 

 

① 寄附金の指定先の選定について伺います。 

② 寄附金の活用事業とその効果について伺いま

す。 

 

 

 

① 現在の販売状況について伺います。 

② 今後の対応について伺います。 

 

① PayPayの使用出来る市内事業者数とキャンペー

ン登録事業者数について伺います。 

② 期待される効果について伺います。 

 

① 給付に向けた進捗状況や今後の流れについて伺

います。 

 

 

① 文科省のホームページによると高等学校への進

学率は９７％を超えているとされております

が、本市の進学率の推移について伺います。 

② 令和３年度の進路希望調査で進学希望が９７％

以下の学校はあるか伺います。 

 

 

 


